



Pilar del Olmo impulsa una estrategia para potenciar los recursos mineros de la Región

La consejera de Hacienda y Economía considera este sector «vital para la economía de la Comunidad»

V. SAN JOSÉ- Salamanca

Una estrategia para impulsar las materias primas y recursos mineros de la Comunidad. Este fue el anuncio que la consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, antes de participar en la jornada «La influencia de la industria de materias primas y la metalurgia en el desarrollo económico y social de Castilla y León», que tuvo lugar en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Desde la Junta y desde el principio hemos defendido con uñas y dientes a la minería del carbón», dijo, para explicar que el Gobierno Herrera no entiende la decisión del Gobierno de España de rechazar la bonificación del céntimo verde. «Es fundamental para abaratar el carbón europeo en relación con el carbón que procede de terceros países, y no sabemos por qué desde el Ministerio de Industria y desde el de Hacienda no nos han hecho caso cuando desde la Junta hicimos unos estudios técnicamente muy bien hechos para que prosperara esa bonificación porque considerábamos que era la solución a la minería de carbón», explicó.

No obstante, Del Olmo mostró su esperanza de que «al menos» se apruebe una orden de pagos por capacidad que supondría la compra de carbón autóctono. Para conseguirlo, la consejera de Economía y Hacienda aseguró



David Arranz/icat

Pilar del Olmo inaugura una jornada acerca de la influencia de la metalurgia en el desarrollo económico en la Región en Salamanca

SE BUSCAN TAMBIÉN ALTERNATIVAS PARA QUE LOS MINEROS PUEDAN INCORPORARSE A OTRAS ACTIVIDADES

que están en contacto continuo con el Ministerio de Industria «para que se apruebe antes de las elecciones». También, habló sobre los contactos con el Gobierno central para crear el grupo de trabajo que reactive las cuencas mineras «con alternativas para que esas personas que trabajan y viven de la minería puedan encontrar una salida en otro tipo de minería o en otra actividad industrial que aproveche los recursos

endógenos», aunque afirmó que «aún no han sido convocados por el Ministerio».

Interpelada por las acusaciones de la oposición sobre ayudas encubiertas a la banca en el proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2016, Del Olmo reiteró que «no hay ayudas a la banca» y desafió a quien quiera encontrarlas. «Busquen, no hay ni una sola partida». Por el contrario, señaló, lo que se

hace es «crear un instrumento de apoyos a las empresas, no a la banca, aunque ésta va a colaborar» para que sus préstamos «se canalicen hacia las empresas y nuevos emprendedores que encuentran con el hándicap de que no encuentran financiación para sus proyectos». «Es una mayor implicación de la banca con el tejido productivo de la Comunidad. Eso es lo que hay en los presupuestos», concluyó.

NUEVO REVÉS DEL MINISTERIO DE HACIENDA A LA JUNTA

El Ministerio de Hacienda rechaza la petición de Castilla y León para evitar que el abono de la paga extra a los empleados públicos eleve el déficit de la Comunidad, tal y como solicitó al departamento que dirige Cristóbal Montoro la consejera Pilar del Olmo. El secretario de Estado de Administraciones Públicas, Antonio Beteta, confirmó que esa será la respuesta que recibirá por carta la Junta a su petición, tal y como ha ocurrido ya con otras autonomías que hicieron la misma reivindicación, como Asturias. «Por supuesto», contestó a preguntas de los periodistas sobre si esa sería su contestación por carta a la Comunidad. Beteta explicó que ese gasto para la devolución de la extra de 2012, «es voluntario para las autonomías y los ayuntamientos y si se realiza debe computar como déficit».